
LEGA SALVINI PREMIER – LEGA  

Gruppo consiliare Comune di Bergamo 
 

Bergamo, 21/01/2022 

                    Al Signor Presidente 
Del consiglio Comunale 

                          Di Bergamo         

 
Interrogazione a risposta scritta 

I sottoscritti Consiglieri Comunali  

Premesso che:  

 Da qualche giorno è disponibile il nuovo servizio di bike sharing LA BiGi che consente 
l’utilizzo delle biciclette sia in modalità «station-based», che prevede la riconsegna del 
mezzo alla ciclostazione, sia in modalità «free-floating», ovvero a rilascio libero; 

Considerato che: 

 Da segnalazione di alcuni fruitori risulta che il lettore che la targhetta che permette lo 
sblocco del mezzo non sia di facile lettura per gli apparecchi telefonici soprattutto in caso 
di pioggia o di brina; 

 I costi per l’utilizzo delle biciclette, soprattutto per quelle a pedalata assistita, dopo la 
prima ora di utilizzo, risulta essere piuttosto caro arrivando a toccare i 9€ l’ora; 

 I 370 mezzi messi a disposizione hanno bisogno di manutenzione e di recupero nel caso in 
cui gli stessi abbiano guasti o semplicemente lasciati in luoghi poco accessibili; 

 
INTERROGANO L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE 

Per sapere: 

 Se sia possibile fare una verifica più approfondita sul sistema di sblocco dei mezzi e se nel caso in 
cui fossero accertate le problematicità in questione ci si adoperi per risolverle; 

 Se non intenda procedere con una politica di calmieramento dei prezzi al fine di rendere 
maggiormente appetibile il servizio; 

 Quale tipologia di mezzi di trasporto vengano utilizzati per il recupero delle bici e se esista una 
statistica sul numero di interventi settimanali; 

 
 

 
Alessandro Carrara (Consigliere Lega) 

 
 
 

Alberto Ribolla (Consigliere Lega) 
Stefano Rovetta (Consigliere Lega) 

 
 
 

N. E0021532 P.G. 
II.3/F0001-22 
del 24/01/2022



  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 

N. E0021532 P.G. 
II.3/F0001-22 
del 24/01/2022




